

Krankenhauszusatzversicherung: Welche Leistungen wichtig sind

Mit einer Krankenhauszusatzversicherung lassen sich die gesetzlichen Leistungen um freie Krankenhauswahl, Chefarztbehandlung und eine bessere Unterbringung aufstocken. Auf was man beim Abschluss achten sollte.

Die Zahl der stationär in den deutschen Krankenhäusern behandelten Patienten stieg nach Angaben des Statistischen Bundesamtes im vergangenen Jahr um zwei Prozent auf rund 17,5 Millionen.

Versicherte in der gesetzlichen Krankenversicherung haben einen Anspruch auf eine Regelversorgung, die nach dem Sozialgesetzbuch nur ausreichend, zweckmäßig und wirtschaftlich sein darf. Spitzenmedizin und mehr Komfort bieten private Zusatzversicherungen. „Eine gute Police sollte die freie Wahl unter allen öffentlichen und privaten Krankenhäusern ermöglichen und anfallende Mehrkosten übernehmen, falls die Kasse die Kosten nicht vollständig bezahlt“, erklärt Gruppenleiter Thorsten Heiselbetz aus der Leistungsabteilung der uniVersa Krankenversicherung. Zudem sollte der Chefarzt mitversichert sein und das Honorar bei medizinischer Notwendigkeit nicht auf die Höchstsätze der Gebührenordnung für Ärzte begrenzt sein. Je nach Tarif werden auch die Kosten für eine bessere Unterbringung im Ein- oder Zweitbettzimmer übernommen. Für junge Leute, die zu Beginn ihrer beruflichen Laufbahn noch nicht über ausreichend finanzielle Mittel verfügen, gibt es am Markt auch vergünstigte Einsteigertarife mit vollem Leistungsanspruch. Besonders preiswert ist eine Zusatzversicherung zudem für Kinder. Sie kostet oftmals nur ein paar Euro pro Monat.

Presseservice:



Foto: stefanolunardi/Shotshop/uniVersa | Abdruck: honorarfrei.

Das Foto in druckfähiger Auflösung finden Sie im Internet unter www.universa.de/presse (bei der Pressemitteilung vom 25.11.2025). Gerne schicken wir es Ihnen auch per E-Mail zu.

Ansprechpartner:

Stefan Taschner, Pressesprecher

Telefon +49 911 5307-1698 | Fax +49 911 5307-1676

E-Mail: presse@universa.de | Internet: www.universa.de/presse

uniVersa Krankenversicherung a.G., Lebensversicherung a.G., Allgemeine Versicherung AG

Hauptverwaltung: Sulzbacher Str. 1-7, 90489 Nürnberg

Die uniVersa Versicherungsunternehmen sind eine Unternehmensgruppe mit langer Tradition und großer Erfahrung, deren Ursprünge auf das Jahr 1843 - dem Gründungsjahr der uniVersa Krankenversicherung a.G. als älteste private Krankenversicherung Deutschlands und 1857, dem Gründungsjahr der uniVersa Lebensversicherung a.G. - zurückgehen. Als moderner Finanzdienstleister ist die uniVersa heute auf die Rundum-Lösung von Versorgungsproblemen, vornehmlich der privaten Haushalte sowie kleinerer und mittlerer Betriebe, spezialisiert. Rund 7.000 Mitarbeiter und Vertriebspartner stehen bundesweit als kompetente Ansprechpartner den Kunden zur Verfügung.